

第4号

令和4年8月1日発行



# スマイル交流

## 町民のみなさまへ

※集落支援員だよりは、毎月発行しています。第1号～第3号にご興味ある方は、丸森まちづくりセンターのホームページでもご覧いただけます。丸森まちづくりセンターでもお配りしています！

改めまして丸森まちづくりセンター  
集落支援員の曳地ひとみです！  
どうぞ宜しくお願い致します。  
皆さまの地域を巡回しながら、  
見守りや状況把握に努めます。

お誘い・ご相談等 丸森町づくりセンター  
【曳地】まで、お気軽にお問合わせ下さい

\*\*\* ☎ 72-1683 \*\*\*

★皆さまの地区のお茶飲み会やサロン、地域活動にもぜひ参加させて下さい！



丸森婦人防火クラブ  
丸森地区協議会 合同防災研修会



栗原市消防庁舎



新型コロナウイルス感染症の影響で中止を余儀なくされていた研修会ですが、7月13日に約3年ぶりに開催されました！栗原市防災学習センターにて、災害時の映像上映と【地震】や【煙】の体験型の研修を受けてきました。改めて災害の危険性を学び、いざという時の備えや、早めの避難の重要性を再認識することが出来ました。

## 生涯学習事業 趣味の講座 陶芸教室

7月26日に毎年恒例の【陶芸教室】があり、みなさん思い思いの作品作りを楽しみました。今回 陶芸初挑戦の方もいらっしゃいましたが、蔵王町にある【万風窯】の豊原さまを講師に、分かりやすく丁寧に説明していただき  
✧世界にひとつだけ✧の作品が出来ました！  
焼き上げ作業をしていただいたから、後日完成品が戻って来る日が待ち遠しいです。



# 丸森復興掲示板

## 祝竹谷住宅入居式（7月24日）

令和元年10月12日に起きた台風19号の影響で、甚大な被害を受けてからもうすぐ丸3年を迎えようとしています。住宅被害に遭われ仮設住宅等、不自由な生活を強いられている方がいまだに多くいらっしゃいます。

復興・再建が続いている中、ついに竹谷住宅が完成し入居式が行われました。

入居される方々にとって待ちに待った入居日であり、本町において大きな復興への前進となります



### 住民の方への鍵引き渡しが行われました！

皆さんこの日を待ちわびていたので、本当に嬉しそうな表情で鍵を受け取られていました。

やっと自分の住宅の中に入る事が出来きて、室内の間取りを確認しながら、必要になる家具・家電の確認をしたりと、今後の生活に向けて大きな前進となり『とてもほっとした』と、おっしゃっていました。

今後は、各関係機関と連携しながら竹谷住宅及び竹谷地区の方々が相互に協力して安心・安全に暮らす事が出来る環境を作っていきたいと思います。



## 仮設住宅訪問

（花田・町西・寺内・和田・大館）

今回、花田・寺内仮設住宅の皆さんと一緒にボッチャを初めて体験し、競技方法を学びました。ボッチャ初挑戦の方がほとんどでしたが、やってみるとルールも競技方法も簡単なので、皆さん熱中して大盛り上がりで楽しみました。体力に自信がない方でも簡単にはじめられて、楽しくコミュニケーションをとることが出来ます。

今後は、集会所等でもお茶飲み会をしながら皆さんと一緒に、ボッチャや簡単にはじめられるニュースポーツをしながら楽しく運動・楽しく交流できる場を作って行きたいと思えます。今までやったことがない方でも楽しめますので、皆さんぜひご参加下さい！

✧私もやってみたいわ✧という方がいらっしゃいましたら、お気軽にお問合せ下さい♪

**BOCCIA**  
**BOCCIA**  
**BOCCIA**

